

## **Resumen**

**Autor:** Gustavo E. Perret

**Bloque:** Pj

**CLAVE: GP-PR- Requerirle al Poder Ejecutivo de la provincia que le brinde las instrucciones necesarias al director de la empresa YPF, en representación de Mendoza, para que la misma de cumplimiento a las actas paritarias del personal StanBy, un compromiso asumido ante el gremio el pasado 17 de abril y ratificado en actas con la Subsecretaría de Trabajo el pasado 8 de mayo.**

**Tipo de Proyecto: PROYECTO DE RESOLUCION**

**TEMA:** Requerirle al Poder Ejecutivo de la provincia que le brinde las instrucciones necesarias al director de la empresa YPF, en representación de Mendoza, para que la misma de cumplimiento a las actas paritarias del personal StanBy, un compromiso asumido ante el gremio el pasado 17 de abril y ratificado en actas con la Subsecretaría de Trabajo el pasado 8 de mayo.

# Fundamentos

El presente Proyecto de Resolución tiene por objeto requerirle al Poder Ejecutivo de la provincia que le brinde las instrucciones necesarias al director de la empresa YPF, en representación de Mendoza, para que la misma de cumplimiento a las actas paritarias del personal StanBy, un compromiso asumido ante el gremio, Sindicato del Personal Jerárquico y Profesional del Petróleo, Gas Privado y Químicos de Cuyo y La Rioja, el pasado 17 de abril y ratificado en actas con la Subsecretaría de Trabajo el pasado 8 de mayo.

Que, debido a esto el Sindicato del Personal Jerárquico y Profesional del Petróleo, Gas Privado y Químicos de Cuyo y La Rioja, lleva adelante un paro total de actividades en todos los yacimientos de YPF en Mendoza por graves incumplimientos de la empresa.

Que, “esta empresa, respaldada por la indolencia cómplice del Estado, ha pisoteado los derechos laborales de los trabajadores, mostrando una total falta de respeto hacia quienes día a día ponen su esfuerzo y dedicación en la industria petrolera”, agregó el líder gremial en una entrevista periodística, en el diario EL OTRO, en el día de la fecha.

Ya que, las paritarias buscan establecer condiciones laborales justas y equilibradas para los trabajadores. Esto incluye la negociación de salarios, beneficios sociales, condiciones de trabajo y otros aspectos que afectan directamente a los empleados. El cumplimiento de estos acuerdos asegura que los trabajadores sean tratados de manera justa y que sus derechos laborales sean respetados.

Que, además, el cumplimiento de las paritarias contribuye a la estabilidad económica y social de un país. Cuando los trabajadores reciben salarios justos y beneficios adecuados, tienen más capacidad adquisitiva, lo que puede impulsar el consumo interno y fortalecer la economía. Además, una fuerza laboral satisfecha tiende a ser más productiva y comprometida.

Por lo que las actas de paritarias son documentos legalmente vinculantes, su cumplimiento garantiza la seguridad jurídica tanto para los empleadores como para los trabajadores, es que realizamos este pedido.

Mendoza 16 de Julio de 2024

Gustavo E. Perret  
DIPUTADO PROVINCIAL

**PROYECTO DE RESOLUCION**  
**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE**  
**LA PROVINCIA RESUELVE:**

Art. 1°.- Requerirle al Poder Ejecutivo de la provincia que le brinde las instrucciones necesarias al director de la empresa YPF, en representación de Mendoza, para que la misma de cumplimiento a las actas paritarias del personal StanBy, un compromiso asumido ante el gremio el pasado 17 de abril y ratificado en actas con la Subsecretaría de Trabajo el pasado 8 de mayo.

Art. 2°.- De forma.

Gustavo E. Perret  
Diputado Provincial

